



Quinta edición Newsletter Enda Dominicana

Lo que hemos hecho en Septiembre y Octubre 2022

POR ENDA DOMINICANA

Presentamos la publicación de nuestro Newsletter - Volumen 5, donde podrás ver las principales actividades que hemos realizado durante los meses de Septiembre y Octubre de este 2022. Talleres en las diferentes comunidades de nuestros proyectos, visitas de intercambio y el inicio del proyecto Producción de Café en Juan Santiago, fueron los protagonistas de estos dos meses.

Queremos destacar la visita de nuestro Director Ejecutivo, Mamerto Valerio, a la sede de la Red Enda Tercer Mundo en Dakar, Senegal. Allí se reunieron los directivos de las todas las endas para dar seguimiento a diferentes temas institucionales, con un principal enfoque en los aportes de la institución, a nivel global, al logro de los Objetivos de Desarrollo Sostenible y las metas de la Agenda 2030.

Actividades destacadas

TALLERES DE CONSULTA SOBRE LOS ODS

AVANCES PROYECTO CCR

PUBLICACION PAGINA PROYECTO ENDA-ACAP

MENSAJE DIRECTOR EJECUTIVO



Talleres de consulta para propuesta de extensión proyecto ENDA-UE-ODS



Estamos realizando talleres de consulta con las instituciones y organizaciones que trabajan las comunidades donde tenemos o hemos tenido incidencia. Con estos talleres buscamos, que los mismos integrantes de las comunidades identifiquen actividades de emprendimiento que puedan realizar para su beneficio económico, y que a la vez apoyen el logro de las metas de los Objetivos de Desarrollo Sostenible que les aplique en su cotidianidad.

Con los datos obtenidos en estos talleres, prepararemos una propuesta para la búsqueda de fondos para desarrollar dichos emprendimientos. Hasta el momento hemos consultado las comunidades de Bayaguana y el sector Los Tres Brazos en Santo Domingo Este.

Proyecto Comunidades Caribeñas Resilientes (CCR)



En septiembre recibimos la visita de Elke
Mannigel, Responsable de Proyectos
Internacionales en Oro Verde, la organización
socia del Proyecto CCR que nos brinda asesoría
técnica. En esta visita, pudimos mostrar a la
señora Mannigel nuestra metodología de
trabajo en las comunidades, en apoyo a la
adaptación de los actores al cambio climático.
Además realizamos un taller interno para el
equipo, donde profundizamos conceptos sobre
la "Cadena de Impacto" de nuestros trabajos.

Por otro lado, con el seguimiento de las capacitaciones a los comunitarios, esta vez tuvimos la oportunidad de realizar un taller sobre el cultivo del Cacao, que aunque es un

cultivo que no progresa en la zona, los beneficiarios pudieron identificar las condiciones que se necesitan para su producción.

Finalmente, a propósito del día Internacional del Cambio Climático, y en vista de la importancia para el proyecto, el Coordinador del Proyecto, Alberto Roa, estuvo en el programa de radio El Expreso de la Tarde de la 104.7 FM. El señor Roa habló sobre las actividades que hacemos en el proyecto, ciertamente enfocadas en la adaptación al cambio climático. Con esta entrevista pretendemos aportar a la creación de conciencia en la aplicación de medidas de Adaptación basadas en Ecosistemas para enfrentar el Cambio Climático en la zona.





PAGINA DEL PROYECTO ENDA-ACAP

El proyecto **Producción de Café en Juan Santiago ya cuenta con su página dentro de nuestro sitio web.** En este apartado encontrarás los detalles de los objetivos esperados con este proyecto, y las actividades que iremos realizando.

Es un gran honor para nosotros acompañar las mujeres en esta etapa de su trayectoria.

TALLERES REALIZADOS EN EL CAFI LA TORMENTA

En el CAFI La Tormenta de Bayaguana hemos realizado varios talleres a las familias beneficiarias. **Taller sobre Lactancia Materna, y otro sobre Salud Bucal,** fueron algunos de los talleres impartidos. Estos talleres y actividades como la celebración del Día de la Raza, contribuyen al desarrollo integral de los niños, creando las bases para forjar mejores adultos.

De nuestra opinión

Un mensaje del Director Ejecutivo Mamerto Valerio En estos dias de escases y guerra, nos preocupamos por la **seguridad alimentaria de todos nosotros**.

Puedes ver una visión de **enda** ampliada en el artículo escrito por nuestro director.

Lee el artículo completo en el siguiente enlace https://www.endadom.org.do/blog/contaminacion-ambiental-con-plasticos/.

www.endadom.org.do





